

PROLETARIOS DE TODO EL MUNDO, UNIOS

SECTOR

PROLETARIO

Organo de los militantes y simpatizantes de
LCR - ETA (VI) en el Sector Zaragoza.



Año I - N°1 - Navarra 25 Agosto de 1975 — Precio 5 Pts

EDITORIAL

¡NO MAS PENAS DE MUERTE!

INTRODUCCION.

Iniciamos con este numero la publicación del Proletario de la Carretera de Zaragoza. Nuestra presencia en diversas empresas del sector, nos da un conocimiento de sus problemas y necesidades, que nos permite plantearnos ya, dar en "PROLETARIO" las orientaciones y perspectivas que nos parecen más correctas. Estamos seguros de que la revista puede y debe mejorar mucho. Pero solo su rodaje permitirá su perfeccionamiento. Os llamamos a todos los luchadores a que nos mandeis vuestras criticas, informaciones, comentarios: Todo lo que pueda contribuir a hacer de Proletario un arma de discusión y de lucha para todos.

*Cuando este número salga a la calle, estará a punto de comenzar el Consejo de Gerra de Burgos que pretende asesinar a los compañeros Garmendia y Otaegui. Es éste el primero de una serie de juicios, todos ellos con penas de muerte (Beotegui, Eguiá, los 5 del FRAP,...) que la Dictadura de los patronos pretende ejecutar para escarmentarnos a todos, para que nos lo pensemos dos veces antes de ponernos a luchar contra la explotación creciente (aumento vertiginoso de los precios, amenaza o realidad de paro,...) y por nuestros derechos más elementales.

*Por si fuera poca la represión habitual, ahora han aprobado un decreto "antiterrorista" que se pondrá en vigor uno de estos días, y cuyo objetivo es liquidar a la vanguardia obrera y popular, para liquidar al movimiento: va a ser mucho más grave que un estado de excepción permanente. Se sabe ya que afecta a todos los "comunistas, anarquistas, separatistas". y a los que los ayudan, protegen o encubren o colaboran o...: O sea a todos los antifranquistas.

*Todo este incremento represivo no debe asustarnos: los asustados son ellos. Son tan valientes y tan fuertes que tienen que intentar cargarse a Garmendia y Otaegui en Agosto, de improviso, para evitar que se convierta en un nuevo Consejo de Burgos, como el de Izco y sus compañeros, a los que salvamos la vida con nuestra lucha, que se convierta en un nuevo 11 de Diciembre, 11 de Junio.

*Pero compañeros, tenemos que salvarlos, tenemos que hacer todo lo que esté en nuestras manos. Y ya sabemos cual es nuestra arma: la HUELGA GENERAL. Por que si dejamos que asesinen a Garmendia y Otaegui, mañana será otro, y pasado otro, nos impondrán la "ley antiterrorista" y todos seremos "terroristas", en una represión sin limites, y la lucha por cualquiera de nuestras reivindicaciones será cada vez más difícil.

Ha llegado la hora. La Dictadura está herida, hay que empezar a matarla!!

Comencemos a hacerlo con la Huelga General desde el inicio del Juicio contra estos luchadores, preparemos así el camino a nuevas y más amplias batallas hasta conseguir nuestras reivindicaciones y derechos, hasta